



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Kapolresta Bogor Kota Pimpin Giat Apel KRYD

**Hidajat - KOTABOGOR.FR.N.CO.ID**

Jun 4, 2023 - 05:39



KOTA BOGOR - Kapolresta Bogor kota Polda Jabar Kombes Bismo Teguh Prakoso memimpin giat apel Patroli Malam gabungan KRYD di jalan Suryakencana Gang Aut Kecamatan Bogor Tengah Kota Bogor, Jumat malam 2 Juni 2023.

Apel Patroli Malam gabungan tersebut dipimpin oleh Kapolresta Bogor Kota dengan 100 personil gabungan Dalmas Sat Samapta, Sat Lintas, Tim Kujang dan Tim Raimas bertujuan mencegah terjadinya tindak kriminal di malam hari khususnya di malam libur yang merupakan adanya kerawanan geng motor maupun tauran.

"Giat Patroli Malam KRYD ini kita laksanakan untuk mencegah tindak kejahatan malam hari seperti Genk Motor, Tawuran, Rojali, Balap Liar, Miras/Obat Terlarang dan Pencurian pada saat malam libur, selain itu Sat Lintas melakukan

operasi kenalpot brong/berisik," ucap Kombes Bismo Teguh Prakoso (2/6/2023).

"Untuk Patroli Raimas menyiarkan kegiatan patrolinya melalui media sosial seperti Instagram, Facebook dan sebagainya agar masyarakat melihat dan mengetahui kegiatan Polresta Bogor Kota dalam menjaga Kota Bogor tetap dalam keadaan Kondusif," ujar Kombes Bismo Teguh Prakoso.

"Saya juga menyampaikan agar Pamenwas, Pawas, Piket Provos, Kasat Tahti dan Piket Tahanan agar melakukan pemeriksaan dan pengeledahan terhadap tahanan untuk mencegah adanya barang yang di larang dan mencegah adanya tindakan yang tidak di inginkan. Selain itu untuk mencegah hal yang tidak di inginkan dalam pengoprasian senjata api, saya memberikan himbauan agar selalu memperhatikan senjata yang di bawa, baik kesiapan dan kelengkapan senjata api," lanjut Kombes Bismo Teguh Prakoso.

"Tidak lupa saya mengucapkan terima kasih atas dedikasi dan kinerja anggota Polresta Bogor Kota dalam kegiatan pencegahan dan pengungkapan kasus kejahatan sehingga kasus laporan dari masyarakat dapat di ungkap guna menjaga Kamtibmas di Kota Bogor tetap kondusif," tutup Kombes Bismo Teguh Prakoso.

Pada kegiatan apel tersebut dihadiri juga oleh Wakapolresta Bogor Kota, PJU Polresta Bogor Kota, Para Kapolsek Jajaran, QR Polres dan Polsek, Tim Raimas, Personil Sat Samapta, Personil Sat Lantas, dan Tim Kujang ( Reskrim, Narkoba, Intel ).